

病院ボランティア 「四つ葉のクローバーの会」のページ

私とボランティア

森家昭子

私は今から7年前、平成11年10月31日午前11時すぎに、脳こうそくで倒れました。最初は自分がどうなったかわからず歩けずとまどいました。でも、近くの先生に往診してもらったがわからず、その日の午後3時頃にタクシーを呼んで大きな病院へ行きました。診察をしてすぐ入院と言われてそのまま入院して約3週間弱、家に帰りまず包丁を持ってみて台所仕事だけは出来ると思い安心しました。それからは自分の人生であってないものと思い何か出来る事はないかと探していました。ろうさい病院でボランティアを募集している事を聞いて、一度病院の人と会いました。私でも出来る事があればと思いお手伝いしてまいりました。月に4~5回位しか出てこれませんが、絵手紙も楽しんでやっています。病院側の皆様そしてボランティアの皆様方皆ないい方ばかりで呈茶会のお手伝いとか、縫製のお手伝いなど自分で出来る事がとても楽しく家で何かやっても病院に飾るといいかなと思っ

たりしています。これからいつまで出来るかわかりませんが出来るだけ来てやるつもりです。脳こうそくで倒れてから7年何とかやってきました。これからも少しずつお手伝いしていけたらと思います。

